
HVE Mirror Connect  
High Volume Evacuation
REF   HVEMC

INSTRUCTIONS FOR USE

The HVE Mirror Connect is a single use item intended for connection with a suction system for use during dental procedures to 
remove blood, saliva, bone, tissue, and dental products as well as provide cheek retraction. The HVE Mirror Connect is designed to 
integrate only with a HuFriedyGroup doublesided #5 mirror head.

Warning:  

•	 HVE Mirror Connect is a single-use product and is not intended to be autoclaved.

•	 Autoclave the Mirror Head component separately after every use. Refer to the instructions for  
use provided for mirror head(s), such as the HuFriedyGroup Instrument Reprocessing Guide  
for HuFriedyGroup Mirror Heads.

•	 Will not work with simple stem mirror head.

HVE Mirror Connect Instructions for use:

1.	 Insert HVE Mirror Connect into your HVE valve. 

2.	 Using embossed guidelines on the HVE, slide HuFriedyGroup #5 Doublesided Mirror Head into  
HVE Mirror Connect fully until Mirror Head locks into place to match orientation. 

3.	 Use HVE Mirror Connect on patient during procedure. 

4.	 After procedure is completed, remove Mirror Head from  
HVE Mirror Connect. 

5.	 Dispose of HVE Mirror Connect.

Note: The HVE Mirror Connect includes embossed guidelines on the  
HVE to aid Mirror Head insertion. Two curved guidelines on the HVE  
sides designate the orientation of the Mirror Head, and one straight  
guideline on the shaft indicates the appropriate depth of Mirror 
Head insertion.
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Le connecteur HVE pour miroir est un dispositif à usage unique destiné à être connecté à un système d’aspiration lors 
d’interventions dentaires pour éliminer le sang, la salive, les os, les tissus et les produits dentaires, ainsi que pour reculer la joue. Le 
connecteur HVE pour miroir est conçu pour s’intégrer uniquement à une tête de miroir double face n° 5 HuFriedyGroup.

Avertissement :  

•	 Le connecteur HVE pour miroir est un produit à usage unique qui n’est pas destiné à être autoclavé.

•	 Autoclavez séparément le composant de la tête de miroir après chaque utilisation. Consultez le  
mode d’emploi fourni pour la ou les têtes de miroir tel que le Guide de retraitement des instruments  
HuFriedyGroup pour têtes de miroir HuFriedyGroup.

•	 Ne fonctionne pas avec une tête de miroir à tige unique.

Mode d’emploi du connecteur HVE pour miroir :

1.	 Insérez le connecteur HVE pour miroir dans la valve HVE. 

2.	 À l’aide des lignes guides marquées en relief sur le HVE, faites glisser la tête de miroir double  
face n° 5 HuFriedyGroup dans le connecteur HVE pour miroir complètement jusqu’à ce que  
la tête de miroir se verrouille pour faire correspondre l’orientation.

3.	 Utilisez le connecteur HVE pour miroir sur le patient pendant  
la procédure. 

4.	 Une fois la procédure terminée, retirez la tête de miroir du connecteur  
HVE pour miroir. 

5.	 Mettez le connecteur HVE pour miroir au rebut

Remarque : Le connecteur HVE pour miroir comprend des lignes guides  
marquées en relief sur le HVE pour faciliter l’insertion de la tête de miroir.  
Deux lignes guides courbées sur les côtés du HVE désignent l’orientation  
de la tête de miroir et une ligne guide droite sur la tige indique la profondeur  
appropriée pour l’insertion de la tête de miroir.

Connecteur HVE pour miroir  
Évacuation à volume élevé
REF   HVEMC

MODE D’EMPLOI
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